

ニュース さよなら原発 第80号 2019. 9. 11 発行



さよなら原発ひたちなか市実行委員会

連絡先：ひたちなか市馬渡 2824-63 佐藤 英一 TEL:029-273-4775

ホームページ： <http://sayonaragenmpatu.wixsite.com/mysite>

東海第二原発再稼働反対の陳情 9月議会審議未了で廃案に

—— ひたちなか市議会の刷新必要 ——

東海第二再稼働反対の陳情は9月11日の市議会総務生活委員会（議員8名、三瓶委員長（日新クラブ））で廃案にされてしまいました。

昨年6月から議会のたびに継続審査とされてきましたが、共産党と社民党が陳情に賛意を示したほかは、どの会派も結論を出せないとして審議未了＝廃案にしてしまいました。月額47万円の報酬を得て1年余もかけて審議未了とは何事でしょうか？ 市民の安全にとって再稼働なしが一番なことは自明でしょうに。東海村と周辺5市の市村長は再稼働に賛成せず慎重です。議会では、水戸議会が再稼働反対を決議（昨年6月）したほか、常陸太田市議会も再稼働反対の趣旨を採択しています。ひたちなか市議会が続けば弾みがついたはずですが、しかし、議会が変わらないと、陳情はいつまでも日の目を見ることができません。

次の選挙。あなた自身の本心を真っ直ぐに生かしましょう！

古い「東海第二原発」は、廃炉が一番！
◇原発でできた放射能は、消滅する技術がなく、何万年も脅威です。
子どもたちに、安全な未来を
◇原発廃炉へ、廃炉技術を磨くことこそ重要です。



東電福島第一原発は 津波の前に地震で壊れていた 元東電技術者、「文芸春秋」9月号に発表

福島第一原発事故。燃料棒は津波が来る前に地震で壊れていた可能性が極めて高い、と東電の炉心屋と呼ばれた元技術者 木村敏雄氏が発表しました。

緊急停止した原子炉は電源を失っても、水の自然循環流により、炉心を一定程度冷却できるが、東電資料「過渡現象記録装置」データを解析したところ、自然循環流がゼロになっていた。このため炉心は、冷却不能となり危機的状況に陥っていた可能性が極めて高い。恐らくジェットポンプ計測配管が地震で破損したため、全細管を耐震性にするすれば膨大なコスト増になり、稼働できなくなると述べています。氏は福島裁判で事故原因の証人に立っているそうです。

*放射能が強すぎ未だ事故原因を調べきれない現在、木村氏の提起は貴重で、計測配管の破損解明が待たれます。

東海第二を動かすなんてんでもない！！
原発なくすのに、保守も革新も 与党も野党も 関係ない
（小泉元首相 昨年4月 水戸市講演）
今年9・15日立市講演会も前売券 早々に完売

ひたちなか市での

東海第二原発への 声 声 声

皆さんの **声・つばき**
お寄せ下さい。
TEL/FAX: 029-273-4775

市内 畑の除草作業中の高齢女性

会員：東海第二原発が再稼働されるのではないかと心配です。

女性：東海第二で福島のような事故が起きたら、逃げようがないよ。ここに住んで60年。そんな目に合いたくないわ。逃げられたとしても全く知らない土地で暮らしていけるわけないよね。でもね、電気不足も心配なんだよ。

会員：震災以来8年半の間、東海第二は止まったままで発電なしですが、停電は起きていません。原発の電気はなくても大丈夫なんです。

女性：そうなんですか。またニュース届けて下さい。

足崎 70歳前後の女性

(洗濯物を取り込み中)

会員：東海の原発なくそうというビラです。時々、配らせていただいています。

女性：そうそう、これだよ。私は、いつも見ているよ。いいことが書いてあるんだ。わたしは、セールスのチラシはゴミに捨てちゃうが、これはいつも読んでいるの。ここに書いてある通り、東海の原発を無くさないダメよ。暑くて大変だけど、本当に頑張ってるね。

村上達也・元東海村長

「東海第二は古く、周辺に人口も密集している。再稼働は無理だ」

(9/7 村主催の原子力安全フォーラム)

市内 男性

会員：日新クラブの市議が足引張ってるんです。東海第二原発の再稼働反対の陳情が1年間もダラダラ引き延ばされています。

男性：うちの自治会には、日製OBが多いんだが、最近は、東海第二が心配だという声をけっこう聞く様になったね・・・。

足崎 80歳前後 女性

女性：私が通っているディサービスでは、福島から避難してきた人の入所が増えている。

会員：福島原発事故から8年。郷里にもどれないまま年老いてしまったという事ですか？

女性：避難してきた人たちは互いに昔なじみのように打ち解け合って、それが救いなんだけどね。自分の家には帰れないって。盆の墓参りがやっとだって言っている。

会員：放射能も高いし、事故原発の後片付けで大事故が起きないか不安で、若い人は戻らない。簡単に帰れないですね。

女性：息子のもとに避難したが嫁さんとの折り合いで苦労している人もいます。

放射能汚染水を海に流すらしい。福島のお魚は美味しいのに。福島の人たちは踏み蹴ったりだよ。

新市長には東海の原発なくして欲しい。期待しています。

